

# Kaloomé (rumba catalana, Perpiñán)

**viernes, 27 de noviembre de 2009, 21 h**

**Kulturfabrik, Esch-sur-Alzette**

Actualmente en gira promocional de su nuevo álbum *De otro color*, Kaloomé, grupo de rumba catalana, actuará el viernes 27 de noviembre a las 21 h en la Kulturfabrik de Esch.

Nacido en 2001 en Perpiñán, en el hervidero de vida y culturas del barrio Saint-Jacques, donde desde siempre conviven magrebíes y gitanos sedentarios, el grupo propone un *patchwork* coherente y eficaz: desde los ritmos andaluces hasta los acentos gitano, con una chispa de exotismo procedente del Magreb, sobre una base de rumba gitana. En el escenario, Kaloomé transmite al público una formidable energía y una complicidad inquebrantable.

Los seis miembros de la formación, catalanes de origen magrebí, francés y gitano, son músicos afirmados, procedentes de horizontes musicales muy diferentes: Antoine «Tato» García, guitarrista y cantante excepcional, para quien la rumba es un auténtico *modus vivendi*; la joven andaluza Sabrina Romero, cantante, bailarina y percusionista superdotada; Caroline Bourgenot, violinista de formación clásica, que aporta un color inesperado al conjunto y cuyos arreglos realzan la voz oriental y cálida de Madjid Benyagoub, joven cantante de Perpiñán; por último, Guillaume Bouthié, al contrabajo y Christ Mailhe, a las congas, marcan el ritmo de las creaciones de la formación.

Pero la velada no acabará ahí: tras Kaloomé, los siete músicos



de Los Cinco Más, todos locos por la rumba endiablada de Manolo y el canto de Los Reyes, invitarán al público a un fin de fiesta agradable, alegre y baileable: Giuseppe Luca (guitarra, voz), Luigi Spagnolo (guitarra, voz), Olivier Vieceli (guitarra, voz), Augustin Carmona (guitarra, voz), Benoît Signorini (guitarra), Joël Bernuzi (Percusión) y Laurent Payfer (contrabajo).

Organizado por la Kulturfabrik Esch, en colaboración con el Círculo Cultural Español Antonio Machado

Preventa en los puntos habituales de la Kulturfabrik

Información [www.kulturfabrik.lu](http://www.kulturfabrik.lu)  
[www.asphalt-tango.de](http://www.asphalt-tango.de) - tel. +352 55 44 93-1



Preventa Luxembourg Ticket.Lu  
[www.luxembourgticket.lu](http://www.luxembourgticket.lu)

tel. 47 08 95 1

## Concierto Orquesta militar de Luxemburgo

**miércoles, 27 de enero de 2010, 20 h**

**Auditorio del Conservatorio Municipal de Luxemburgo  
33 Rue Charles Martel, Luxembourg Ville**

La Orquesta Militar del Gran Ducado de Luxemburgo organiza anualmente un concierto con fines benéficos en el Auditorio del Conservatorio municipal de la capital.

En co-organización con el Círculo Antonio Machado, el del año 2010, que se celebrará el 27 de enero próximo coincidiendo con la inauguración de la presidencia española de la Unión europea, estará compuesto por un programa dedicado esencialmente a la música española y con el guitarrista murciano Antonio Hernández Banegas como solista.

La formación luxemburguesa será esta vez dirigida por el Coronel Antonio Sendra Cebolla, director de la Orquesta Militar de la Casa Real Española, que se desplazará desde Madrid, invitado por el conjunto Gran Ducal para tan especial ocasión.

El programa está prácticamente perfilado y podemos ya asegurar que este atractivo proyecto, que cuenta

igualmente con la colaboración de la Embajada de España en Luxemburgo, la Agregaduría militar de España en el Benelux, el Municipio de la capital del Gran Ducado, la asociación de Amigos de la Orquesta Militar de Luxemburgo y las Administraciones correspondientes de ambos países, cosechará un rotundo éxito.



Antonio Hernández Banegas



Reservas Luxembourg Ticket.Lu  
[www.luxembourgticket.lu](http://www.luxembourgticket.lu)  
tel. 47 08 95 1

